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Herr von Thenen begrüßt hierzu Herrn Güldenpfennig aus dem Team Mobilitäts- und Verkehrskonzepte, Fachbe-
reich Mobilität und Verkehr, sowie Herrn Steinkamp, ASEAG. 
 
Herr Steinkamp berichtet, dass der Stadtbezirk Aachen-Kornelimünster/Walheim von akuten Maßnahmen, Stre-
ckenänderungen oder gar Streckenstreichungen nicht betroffen ist. Daher hat man seitens der ASEAG auch keine 
Präsentation vorbereitet. 
 
Der Bezirksbürgermeister hat trotzdem zwei Fragen an Herrn Güldenpfennig und Herrn Steinkamp. 
Zum ersten berichtet er darüber, dass Schüler*innen von weiterführenden Schulen aus dem Innenstadtbereich Aa-
chen, die mit der ASEAG über die Monschauer Straße fahren, an der Haltestelle Lichtenbusch-Heide den An-
schlussbus der Linie 55 nicht nutzen können, weil diese häufig ausfällt.  
Zum zweiten fragt er explizit nach eventuellen Planungen der ASEAG, wenn demnächst, vermutlich über einen Zeit-
raum von zwei Monaten, eine Vollsperrung der Straße Napoleonsberg im Bereich der Haltestelle Kornelimünster 
Schulberg, erfolgen sollte.  
 
Herr Steinkamp beantwortet zunächst die zweite Frage. Bei einer solchen Sperrung bestehen ja nur zwei Möglichkei-
ten. Bei einer Vollsperrung geht er davon aus, dass dann die Umleitung, wie bereits in der Vergangenheit schon ein-
mal praktiziert, eine Umleitung über Nütheim – Schleckheim, erfolgen wird. Erschwerend kommt für die Planung der 
Schnellbus-linie SB 66 hinzu, dass hier auch eine große Baustelle im Bereich Monschau-Konzen zu berücksichtigen 
ist. Endgülti-ges kann er hierzu heute Abend noch nichts sagen.  
Die erste Frage wird er an seine Kolleg*innen von der der Abteilung „Schulverkehr“ weiterleiten. Leider besteht auch 
bei der ASEAG ein Fachkräftemangel in Bezug auf Busfahrer*innen.  
 
Herr Krott berichtet von Anfangsschwierigkeiten des Netliners in Friesenrath, die wohl zwischenzeitlich behoben wer-
den konnten. Bürger*innen aus Hahn sind an ihn mit der Bitte herangetreten, ein ähnliches Angebot auch für diesen 
Ortsteil anzubieten. Bei der nächsten Sitzung des Mobilitätsausschusses wird die SPD-Fraktion einen entsprechen-
den Antrag vorbereiten. 
 
 
Beschluss: 

Die Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis. 
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